

jueves, 22 de febrero de 2024

# Javier Fernández asiste a la Gala de los Premios de la Escuela Superior de Hostelería de Sevilla

## Información de la Convocatoria

**Lugar:**

Taberna del Alabardero

**Dirección:**

C/ Zaragoza, 20

Sevilla

**Inicio:**

22 de febrero de 2024 | 19:00

El presidente de la Diputación, Javier Fernández, participa en la V Gala de la Escuela Superior de Hostelería de Sevilla (ESHS), en la que se hace entrega de sus Premios Extraordinarios.

Con estos Premios, la ESHS reconoce a personas y entidades “que a través de la educación, de la investigación, de la sostenibilidad, de la comunicación o del turismo y la gastronomía están comprometidas con el progreso de una mejor sociedad y un mejor futuro”.